

第4回定例富谷塾

7月22日（土）に、第4回定例富谷塾がTOMI+ 3階イベントスペースにて開催され、20名以上の方にご参加いただきました。今回は『プロフィールシートを作成しよう！』というテーマで、第2回・第3回のワークシートをもとにCanvaを用いて行いました。今回も多く交流が生まれ、有意義な時間となりました。

参加者からは、『Canvaについて、学び深められた。』『自分について知るきっかけとなった。』といった声が聞かれました。

次回以降の定例富谷塾は『個性を味わう』というテーマで、様々なプログラムを行っていきます。皆様のご参加をお待ちしております。



嶋田 瑞生
(株) ATOMica 代表取締役Co-CEO

「まさかこんなこと出来るなんて思ってもなかったな。」そんな人生の転機を主軸「面白い人との多数な出会い」を日本各地に約50スタートアップを経営しています。

- 出身地** 宮城県仙台市
- 経歴** 東北大学時代に教育ゲームの会社を作り、その後東京のメガベンチャーでエンジニア、スタートアップの事業開発職を経て2019年にATOMicaを創業しました。
- ドヤ顔エピソード** 全く縁もゆかりもない空時間で創業1年で130坪の大型コワーキングスペースを運営化させ、4年後の今、全国11の街でコワーキングとまちづくりをしています！
- テクニカルスキル** 1位：好奇心 2位：やり抜く力 3位：学習力
- ヒューマンスキル** 1位：人を好きになる力 2位：巻き込み力 3位：プレゼン力
- コンマブチャールスキル** 1位：適応力 2位：抽象化力 3位：日本語力
- これからトライしたいこと** 日本各地に拠点を作り、どこに住んでいる人でもコミュニティの力に助けられる世界観を創ること。かっちょいいお父さんになること。



【今後の定例富谷塾】

9月2日(土) 10:00~12:00

10月21日(土) 10:00~12:00

両日ともTOMI+にて開催

皆様のご参加をお待ちしています！

妄想ミーティング「介護・医療・福祉その他関係者（と関係者につながりたい人）集まれ座談会」

7月14日（金）、「医療・介護・福祉その他関係者（と関係者につながりたい人）集まれ座談会」が開催されました。11名の方が参加され、自分の活動や抱えている課題などを共有しました。

塾生の館 亜美さんが発起人となり、誰がどんなことをしているか理解することで横のつながりができ、お互いにコラボやフォローができるのではないかと、集まるだけで何か形になるものがないかという思いのもと開催されました。

今回は自由に交流を楽しんでいただく形で実施しましたが、大変満足度が高く、参加者からは2回目の開催を望む声が多く聞かれました。現在、次回の開催へ向けて企画中です。



荷宿にて初めてのイベント開催

「富谷市ビジネス交流ベース 荷宿-NIYADO-」で7月31日（月）に、オープン後はじめてのイベントを開催しました。内容は、富谷市民俗ギャラリーの清水学芸員講義による、富谷しんまちの歴史を紐解く、江戸時代の荷宿から現代のNIYADOまでの歴史探訪です。地域の皆様をはじめ、富谷塾生や一般の方にもご参加いただき、富谷の歴史に触れるひと時となりました。今後も歴史やビジネス系など、皆様に学びを提供し続ける荷宿をよろしくお祈りします。

